

Le Venezuela dénonce l'entrée dans ses eaux territoriales d'un bateau des États-Unis



Caracas 25 juin (RHC)- Le ministre de la défense du Venezuela, Vladimir Padrino a dénoncé le fait qu'un navire de guerre du gouvernement des États-Unis s'est approché de 30 miles des côtes vénézuéliennes.

Au cours du meeting de commémoration du 199e anniversaire de la Bataille de Carabobo et de la création de l'Armée de Libération, Vladimir Padrino a qualifié cet acte de provocation digne de l'attitude arrogante d'un gouvernement qui prétend en finir avec la souveraineté du pays par la voie de la violence.

« Ces actes mettent en cause notre droit maritime et la surveillance permanente de nos eaux juridictionnelles a signalé le ministre qui a dit au gouvernement nord-américain de ne pas oser réaliser des opérations militaires dans des eaux vénézuéliennes car ils se heurteront à des actions de la Force Armée Nationale Bolivarienne.

À ce sujet Padrino a relevé que le Venezuela a besoin d'une union nationale sans précédent face aux agressions du gouvernement étasunien. Il a assuré que plus il aura des attaques, plus le peuple de la nation bolivarienne sera uni.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/226768-le-venezuela-denonce-lentree-dans-ses-eaux-territoriales-dun-bateau-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba